
后勤处召开食堂专题工作会 

 

为进一步推进食堂改革，完善运行机制，2018 年 4 月

15 日，后勤处召开食堂专题工作会议，赵伟副校长、后勤处

领导班子成员及各科室负责人参加了会议。后勤处膳食科对

食堂改革以来取得的成效、存在的困难问题、下一步工作想

法进行了汇报。后勤处韦汉忠处长就改革过程中存在的问题

提出了整改的具体要求，领导成员和各科室负责人也从各自

的角度对进一步做好食堂工作提出很多建设性的意见建议。 

最后，赵传起副校长对食堂改革工作提出了三点工作意

见： 

一是要增强改革的信心，正视改革过程中出现的问题，

找到解决问题的对策，进一步提升食堂的服务质量，让广大

师生满意。 

二是完善管理体制和运行机制，多思考、多借鉴外校优

秀经验，理顺管理体系，完善激励机制和奖罚制度。 

三是进一步加强队伍建设，加大业务培训和职业道德教

育力度，改变一线员工、班长的意识和理念。 

 



 


